
Lebenshilfe iKita gGmbH
Berlin

Bilanz zum 31. Dezember 2023

A K T I V S E I T E

31.12.2023 31.12.2022

EUR TEUR

A. ANLAGEVERMÖGEN

I. Immaterielle Vermögensgegenstände

Entgeltlich erworbene EDV-Software 267,00 0

II. Sachanlagen

1. Grundstücke, grundstücksgleiche Rechte und
Bauten einschließlich der Bauten auf fremden
Grundstücken 447,00 0

2. Andere Anlagen, Betriebs- und
Geschäftsausstattung 99.441,00 31

3. Geleistete Anzahlungen und
Anlagen im Bau 3.494.266,71 1.509

3.594.154,71 1.540

B. UMLAUFVERMÖGEN

I. Vorräte

Roh-, Hilfs- und Betriebsstoffe 878,26 1

II. Forderungen und sonstige Vermögens-
gegenstände

1. Forderungen aus Lieferungen und
Leistungen 63.810,46 12

2. Forderungen gegen verbundene
Unternehmen 0,00 0

3. Sonstige Vermögensgegenstände 21.562,09 9

85.372,55 21

III. Kassenbestand und Guthaben bei Kre-
ditinstituten 2.094.996,95 3.230

C. RECHNUNGSABGRENZUNGSPOSTEN 19.475,27 22

5.795.144,74 4.814
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P A S S I V S E I T E

31.12.2023 31.12.2022

EUR TEUR

A. EIGENKAPITAL

I. Gezeichnetes Kapital 25.000,00 25

II. Gewinnrücklagen

Andere Gewinnrücklagen 1.062.804,25 1.062

III. Gewinnvortrag 587.974,16 612

IV. Jahresüberschuss/-fehlbetrag 188.187,99 -24

1.863.966,40 1.675

B. SONDERPOSTEN AUS ZUWENDUNGEN
ZUR FINANZIERUNG DES SACHAN-
LAGEVERMÖGENS 3.152.087,00 1.512

C. RÜCKSTELLUNGEN

Sonstige Rückstellungen 112.934,85 116

D. VERBINDLICHKEITEN

1. Verbindlichkeiten aus Lieferungen und
Leistungen 292.241,75 77
- davon mit einer Restlaufzeit bis zu

einem Jahr 292.241,75 EUR
(Vorjahr 77 TEUR)

2. Verbindlichkeiten gegenüber verbunde-
nen Unternehmen 357.323,68 265
- davon mit einer Restlaufzeit bis zu

einem Jahr 357.323,68 EUR
(Vorjahr 265 TEUR)

3. Verbindlichkeiten aus öffentlichen Förder-
mitteln für Investitionen 0,00 1.149
- davon mit einer Restlaufzeit bis zu einem Jahr

0,00 EUR (Vorjahr 1.149 TEUR)

4. Sonstige Verbindlichkeiten 16.591,06 20
- davon mit einer Restlaufzeit bis zu

einem Jahr 16.591,06 EUR
(Vorjahr 20 TEUR)

- davon aus Steuern 16.119,23 EUR
(Vorjahr 19 TEUR)

666.156,49 1.511

5.795.144,74 4.814
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